

El Bono demográfico elevará PIB de México (El Financiero 07/08/14)

El Bono demográfico elevará PIB de México (El Financiero 07/08/14) Marcela Ojeda mojeda@elfinanciero.com.mx
Jueves, 7 de agosto de 2014 A 2025 el crecimiento será 3.1%; en contraste reducirá 0.9% el global: Moody's. Lo explica la relativa juventud en el país e inversiones en capital y productividad. La fuerza laboral nacional estará mejor posicionada en 2030 que en Brasil y EU. La presión demográfica producida por el envejecimiento de la población mundial disminuirá entre 0.4 y 0.9 por ciento anual el crecimiento económico global entre 2014 y 2025; pero no ocurrirá así en México. El efecto negativo del envejecimiento sobre el crecimiento global se deberá a la contribución negativa de la fuerza de trabajo, aspecto en el que México está mejor posicionado que otros países, así como de la acumulación del capital a través de las tasas de ahorro, dijo Elena Dugger, vicepresidenta senior de Moody's Investors Service. "La suma del crecimiento continuo de la población activa en México y los aumentos en el capital y productividad, se traduciría en tasas de crecimiento económico de 2.9 por ciento anual en lapso de 2014 a 2019 y de 3.1 por ciento entre 2020 y 2025", señaló en entrevista con El Financiero. Con base en cifras de The Conference Board, agregó que estas tasas serían más fuertes que las de Estados Unidos, el Reino Unido y Turquía; muy similares a las del crecimiento esperado para Brasil, y comparables al 3.0 por ciento de expansión anual en México, entre 1990 y 2005. Explicó que en contraste, la presión demográfica producida por el envejecimiento de la población mundial disminuirá en 0.4 por ciento anual el crecimiento económico global entre los años 2014 y 2019, y en 0.9 por ciento en el lapso del 2020 al 2025, desde una tasa de crecimiento promedio de 2.9 por ciento entre 1990 y el 2005. La coautora del estudio "El envejecimiento de la población reducirá el crecimiento económico durante las próximas dos décadas", destacó que comparada con la del resto de los países del mundo, la población de México es relativamente joven. De acuerdo con el estudio, la población mundial en edad productiva crecerá 13.6 por ciento entre 2015 y 2030; la mitad de lo que aumentó en los quince años previos. Tras subrayar que casi todos los países verán una caída en el crecimiento de la población en edad de trabajar (constituida por personas de entre 15 y 64 años), detalló que en este ámbito, las naciones se dividirán en tres grupos. México formará parte del grupo en el que el tamaño de la población en edad de trabajar seguirá creciendo la próxima década, pero a un ritmo más lento, junto con Estados Unidos, Reino Unido, Brasil, India y Turquía.